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自己紹介宮城県仙台市 出身
・プロフィール

「元気に笑顔で」をモットーに夫婦二人でメロンパンと唐揚げのキッチンカ
ーを運営。
趣味はバイクに車にマリンスポーツ、キャンプ、旅、サバイバルゲーム、
釣り、スノーボード、スキー、ラジコン、etc,etc
とにかく遊ぶのが大好き人間。

・地域おこし協力隊として活動するうえでの抱負
亘理町の皆さんと沢山繋がりながら、荒浜の良い所、楽しい所、

素晴らしい所を知ってもらえる様な、キャンプ場作りをして行き、色々学
んで行く中で、誰もが気持ちよく楽しめる町作りに挑戦していきたいと思
っております。

・任期
令和3年5月19日から令和7年3月31日まで
主な活動

C-caféの運営

RVパーク整備・運営

ドッグイベントの開催



活動目標
〇鳥の海ベース全体の有効活用

〇Ｃａｆｅの再オープン（ドックＣａｆｅ）

〇ドッグラン設置

〇RVパーク運営及び改善整備。

〇ドッグイベント



活動した内容・実績
〇CAFÉの再オープン（1）

ドッグカフェへの転換

鳥の海ベースの空いていた店舗をドックカフェとして
再オープンをさせた。

RVパークを利用するワンちゃん連れの方から良く聞く
のが、ワンちゃんOKだけどテラスのみや、ドッグラン別

料金、色々利用規約が多い等、利用にあたり少しハー
ドルが高いとの事。
その為Café鳥の海ベースは、店内でゆっくりワンちゃん
と、わちゃわちゃ過ごせるをコンセプトに作り変えました。

・備品等は前のCaféのままなので、雰囲気はその

まま変わらず、席数を減らしてドッグカートのまま
でも入れる様にし、犬が苦手なお客様にも利用し
てもらえる様、ワンちゃんNGの個室も用意しまし
た。



〇Caféの再オープン（2）
メニューの変更、デザートメインから食事をメインに変更し、

日替わりパスタ、ソーセージの盛合せ等ボリュームが有る
食事にした。
自分達は飲食店の経験は有るが、お客さんを感動させる
程の腕前が無いので、シェフは知合いのシェフにお願いを
した。
長年レストランで働き、その後ドイツに渡りソーセージの修行
をして、なんと！ドイツの大会等にも出てソーセージ燻製部門
で金賞を獲得する程の腕前のシェフです。
勿論店で出すソーセージ、ベーコン、スイーツ等はシェフの
手作りで、パスタも生パスタを使用し、協力隊が運営している
からこんなもんか？と言われない様にこだわりを持って提供
した。

自分達が食べて美味しいと思って提供していたが、
イギリスから日本に移住して来た方が訪れた時に、
日本に来て初めて本場のソーセージが食べれたよ！
と言われた時には改めてこのシェフにお願いして良
かったと確信した。



〇Caféの再オープン（3）

気軽に入れるCafé、わいわい、がやがやなCafé、
それでいて食事が美味く長居出来る場所をコンセプト
にし、思い通りのCaféに出来たと思う。
平日にはヨガ教室やハンドトリーメント、アロマ作り
教室等のワークショップ等も開催し、皆が
集まる場所の提供が出来、
荒浜への交流人口拡大に
なったのではないかと思う。

教室等のワークショップ等も開催し、皆が

皆様に楽しく利用してもらえるCafé
を作りあげられと思う。
逆に働いている我々の方が楽しん

でいる方で、利用して頂いた方々に
感謝です。



ドッグラン設置

今までのドッグランは高さが低く（９０cm）
小型犬だと良いが、大型犬を遊ばせよう
とすると飛び越える心配があったので、
高さ180cmに変更した。風が強い場所
なので、90cmの時よりも補強用杭を増や
し飛び越えの心配を無くした。

広さ的には少し狭いが、無料で使えて友達
同士でリードを離して遊べて良いと評判で、
オープンから来て、ドッグランで遊んで、

ご飯食べて、またドッグランでと言う流れの
お客さんが大勢いた。

亘理町は雪の降る日が少ない
ので、他の場所では雪で遊べな
くても、亘理にきたら全然雪が
無くて遊べると言うので、わざわざ
遠くから来るお客さんも多かった。



RVパーク運営及び改善整備



〇RVパーク運営及び改善（1）

今までサイト間を猛獣ネットでしきられていたが、利用者
同士のプライバシー保護や、孤立感を出す為に、間の柵
も木の板で仕切る事にした。

外周の柵を作った時は重機があったので穴掘り自体は楽？
だったのですが、横柵は電動ドリルしか無く大変でした。
やはり風対策で隙間を空けて風の逃げ道を作る事にし、
補強も入れながらの作業でした。

←それでもこの場所は強風で２回補修して
います。亘理の風は本当に強敵でした。

完成！やはり横柵がしっかり有った
方が、サイトとしてオシャレになった。→
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RVパーク運営及び改善整備（2）

２０２４年３月から１１月までのインターネッ２０２４年３月から１１月までのインタ
ト決済数全国３位に選ばれました。



１月31日から４日間幕張メッセで行われた
キャンピングカーショーでRVパークアワード
・２０２４年ネット決済数全国３位に選ばれ
ました。２０２３年のRVパークアワードの発表
を見て、この賞を取りたいと思いながらパークの運営をしてきました。
まさかオープンして１年ちょとで取れるとは？本当に嬉しい賞を頂きました。
鳥の海ベースは関東圏からの利用者が多く、北海道や東北北部への旅行
の際の中間地点で利用に便利だそうです。また、リピータ率も多く皆さんサイト
が広くテント泊・焚火が出来るのがいい！と言われます。
自分のやり方がちゃんと評価され、本当に嬉しいひと時でした。
ご利用して頂いた方々、ありがとうございました。

RVパーク運営及び改善整備（3）



ドッグイベント

第２回わたり犬のわん祭り（１１月9日）
Cafeオープン後のイベントで、第1回は3月の雨の降る日で、集客は

40人程度で、第2回は100人を目指してのリベンジでした。
当日は天候も良く、犬関連のショップやCafe内ではイベント特別メ

ニューでの販売をし、待て選手権やドッグレース等を行いました。集客
は想定外の250～３００人近くで、朝からてんやわんやでちゃんと写真を
撮る暇も無く、集合写真を忘れる失態をしてしまいました。

わんちゃコミニティーの凄さを思い知りました。オープンして直ぐの小さ
なCaféのイベントにこんなにも多くの人に参加して頂き楽しんでもらえ、
本当に良いイベントが出来たと思おう。



振り返り
協力隊の４年間、最初の２年間はただただ突っ走ってきた思いしかありません。

３年目にようやく念願のRVパークを完成させ、運営までこぎつける事ができました。
当初はキャンプ場を計画していたのですが、立地条件や資金面などから断念し、
キャンプブームの状況を加味するとRVパークに転換した方が良いのでは？
と思い変更。その方向性は間違いでは無く、キャンプブームは下火になり逆に
車中泊ブームへと変化しました。
ただ、下火になったとは言え、元々キャンプをしている人等はまだまだ大勢いて、

最低10m間隔のサイトなので普通車や軽自動車で来て、テントを立てて泊まる方
も沢山いました。テント泊、焚火、BBQ、わんちゃと一緒に泊まれるなんでも有り
なRVパーク！そのコンセプトが利用者にマッチして、今回のRVパークアワード
３位に繋がったのでは無いかと思います。

ドッグCaféも空いた施設の有効利用の為と思い計画を進めて行くにつれ、やる
からには恥ずかしくない味、サービスを提供しよう！笑顔溢れるCaféにしよう！
そんな思いでスタートしました。犬連れのお客さんのコミニティーの凄さに驚かさ
れ、最終日には常連さんから沢山の贈り物まで頂き、半年と言う短い間ではあり
ましたが、良い経験が出来ました。

今後、この経験を活かして亘理町で起業し、協力隊で関わった方々の繋がりを
大切にして行きながら、また新たに色々な事にチャレンジしていきたいと思います。




